



## Judo

Ende November fand für die Jugend U10 und U13 weiblich und männlich der Bonsai-Cup statt. Der Brühler TV fuhr dafür mit den Jüngsten in diesem Jahr erstmalig über die Landesgrenze hinaus: Zum TV Remagen (Rheinland-Pfalz). Insgesamt gingen aus Brühl 22 Athleten an den Start. Am Ende konnten sie 6x Bronze, 5x Silber und 3x Gold mit nach Hause nehmen. Die beste Leistung zeigte Lars Hirschfeld in der Klasse bis 37 kg. Als jüngster Jahrgang setzte er sich bei den Jungs unter 13 Jahren in einem Feld von weit über 20 Teilnehmern souverän durch und stand nach fünf (!) Siegen ganz oben auf dem Treppchen. Ebenfalls Gold erkämpften sich Mathea Ling (U10w, -30kg) und Dato Bitarishvili (U13m, -40kg). Auf zweite Plätze kamen Mirella Golland, Jonas Nohl, Maximilian Lohrbach, Gregor Ling und Luca Möller. Bronze erkämpften sich



*Stolz auf die Leistungen ihrer jüngsten BTV-Judoka beim Remagener Bonsai-Cup waren die Trainer.* Foto: David Metzger

Maria Stemplin, Michel Mattarei, Vladimir Baranov, Niklas Hantschke, Peter Henn und Alexander Retzlav.